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Renewal!

　
そ
の
ほ
か
、
ク
リ
ー

ン
パ
ー
テ
ィ
シ
ョ
ン
の

設
置
や
一
般
傍
聴
を
再

び
ご
遠
慮
い
た
だ
い
た

こ
と
、
一
般
質
問
の
答

弁
の
状
況
に
応
じ
て
、

市
長
等
当
局
職
員
の
出

席
を
必
要
最
小
限
に
と

ど
め
る
よ
う
要
請
し
ま

し
た
。

令

新型コロナウイルス
　　感染拡大防止対策

新たに実施！

POINT 1 わかりやすく、読みやすく、読み間違えにくい、
ユニバーサルデザインフォントを使用。

POINT 3 一般質問のページにおける議員の写真について、実際に一般質問をして
いる写真を載せ、文字を大きくし、見やすくしました。
（一般質問については次ページから。）

POINT 4 本会議の概要に加え、委員会の概要も掲載しました。
（詳しくは、本会議概要 8ページ、委員会概要 10ページにあります。）

POINT 2 二次元コードを掲載。

スマホのカメラ
またはアプリを
起動する

二次元コードを読
み取れば

簡単にアクセスで
きます！

　　和２年５月の第１回臨時会より実施してきまし
　　た、新型コロナウイルス対策に加え、今定例会
では、新たに新型コロナウイルス感染拡大防止対策
を講じました。

議長席のほか、演壇及び質問席に
アクリル板を設置

表示された
読取結果を
タップ

二次元コードに
スマホをかざす

演壇及び質問席のマイクや机
等、手に触れる部分を人が変
わるごとに消毒
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

特
　
　
　
集

議員
の
提案
捕獲従事者の育成確保を

　
　
野
生
獣
の
生
息
圧
が
増
し
深
刻
な
獣
害
と

な
っ
て
い
る
。
自
己
防
衛
の
意
識
改
革
と
併
せ
、

猟
圧
に
よ
る
棲
み
分
け
を
図
る
捕
獲
従
事
者
の

体
制
整
備
と
後
継
者
育
成
が
急
務
だ
と
考
え
る

が
、
当
局
の
見
解
は
。

後
継
者
育
成
の
取
り
組
み
は

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

問　
　
市
内
全
域
に
確
認
さ
れ
る
農
林
業
被
害
や

人
身
事
故
等
は
甚
大
で
あ
り
、
自
己
防
衛
意
識

の
向
上
と
捕
獲
従
事
後
継
者
の
育
成
は
急
務
。

「
捕
獲
隊
員
狩
猟
税
の
減
免
措
置
」、
許
可
証
更

新
時
に
要
す
る
「
有
害
鳥
獣
捕
獲
業
務
参
加
証

明
書
」
発
行
等
の
支
援
に
加
え
、
今
年
度
は
県

と
連
携
し
当
市
で
の
狩
猟
免
許
試
験
を
実
施
、　 

　
名
が
参
加
し
た
。

減
免
措
置
と
証
明
書
発
行
等
支
援

答34

今
こ
そ
必
要

石
渡
　
宏
明 

議
員

創
志
会

い
し
わ
た

ひ
ろ
あ
き

　
　
当
市
で
も
高
齢
者
施
設
で
新
型
コ
ロ
ナ
ウ

イ
ル
ス
の
集
団
発
生
が
起
き
た
が
、
高
齢
者
等

の
ケ
ア
施
設
か
ら
の
感
染
拡
大
は
、
社
会
的
影

響
が
大
き
い
の
で
市
主
導
で
繰
り
返
し
P
C
R

検
査
を
実
施
す
る
必
要
が
あ
る
と
考
え
る
が
、

当
局
の
見
解
は
。

　
　
安
全
性
を
担
保
し
一
般
医
療
体
制
を
堅
持

し
た
上
で
、
日
常
的
に
大
規
模
な
P
C
R
検
査

を
実
施
す
る
こ
と
は
、
現
在
の
地
域
状
況
を
超

え
た
人
的
確
保
等
が
必
要
で
地
域
医
療
体
制
に

大
き
な
支
障
を
来
す
と
考
え
ら
れ
る
の
で
、
地

域
の
実
情
に
応
じ
、
最
大
限
の
努
力
を
す
る
の

が
現
状
と
考
え
て
い
る
。

議員
の
提案
ケア施設等に対しPCR検査の実施を

そのほか…「桐生が岡公園の再整備」について質問

新
型
コ
ロ
ナ

渡
辺
　
恒 

議
員

日
本
共
産
党
議
員
団

わ
た
な
べ

ひ
と
しP

C
R
検
査
を
実
施
す
べ
き
で
は

地
域
の
実
情
に
応
じ
最
大
限
努
力

問答

　12月17日（木）・18日（金）の2日間にわたり、13人の議員が一般質問を行い、市政に関する問題
について、市当局の見解を求めました。
　なお、議長、副議長及び監査委員を務める議員は、慣例により一般質問は行っておりません。
（議長：北川久人議員、副議長：岡部純朗議員、監査委員：周藤雅彦議員）

一般質問とは、市民の皆さま
の生活に関わることについて、
議員が市当局に対して行う質
問です。

※氏名の横は所属会派名（無会派は会派に属さない議員）

テーマは自由
　質問する内容は、議案とは
関係なく、市政に関し自由に
決め、事前に通告しています。

質問時間は40分
　議員１人の質問時間は、市
当局からの答弁も含めて、40
分以内です。

般一 質 問ここが聞きたい！

捕獲したイノシシ

検査イメージ
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

特
　
　
　
集

議員
の
提案
養育費を確実に受け取る支援、研究を

そのほか…「桐生市ＨＰ」「桐生市職員の経験者採用」について質問

議員
の
提案
グリホサート避け、給食は国産小麦に

そのほか…「水道事業の現況と将来」について質問

議員
の
提案
学校給食をオーガニックに

そのほか…「ミネラルが溢れるまち桐生」について質問

子
ど
も
の
未
来

河
原
井
　
始 

議
員

ク
ラ
ブ

か

わ
ら

い

は
じ
め

有
機
栽
培

飯
島
　
英
規 

議
員

無
会
派

い
い
じ
ま

ひ
で

き

子
ど
も
支
援

近
藤
　
芽
衣 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

こ
ん
ど
う

め

い

21
　
　
グ
リ
ホ
サ
ー
ト
と
い
う
農
薬
。
ア
メ
リ
カ

で
は
目
標
値
を
超
え
る
と
腎
臓
障
害
・
生
殖
困

難
を
引
き
起
こ
す
と
警
告
し
て
い
る
。
輸
入
小

麦
や
大
豆
に
含
ま
れ
る
た
め
、
子
ど
も
た
ち
の

未
来
を
思
い
、
給
食
こ
そ
国
産
小
麦
に
す
べ
き

だ
が
、
当
局
の
見
解
は
。

給
食
を
国
産
小
麦
に
す
べ
き
で
は

問　
　
群
馬
県
学
校
給
食
会
で
は
、
輸
入
小
麦
パ

ン
だ
け
で
な
く
、
県
産
小
麦
パ
ン
の
製
造
も
し

て
お
り
、
当
市
で
は
、
給
食
用
パ
ン
は
地
産
地

消
の
観
点
か
ら
県
産
小
麦
パ
ン
も
使
用
し
て
い

る
。
引
き
続
き
、
県
産
小
麦
を
活
用
し
た
パ
ン

の
種
類
の
拡
大
や
、
安
全
安
心
な
給
食
用
パ
ン

の
提
供
を
要
望
し
た
い
。

地
産
地
消
で
県
産
小
麦
も
使
用

答

　
　
新
里
・
黒
保
根
地
域
で
、
化
学
肥
料
を
一

切
使
わ
ず
土
を
作
り
、
農
薬
を
一
切
使
わ
な
い

農
法
を
と
っ
て
い
る
農
家
の
人
々
が
い
る
。

「
給
食
を
オ
ー
ガ
ニ
ッ
ク
に
」
と
い
う
課
題
に

対
し
て
学
校
給
食
の
現
状
は
。

学
校
給
食
の
現
状
は

問　
　
有
機
野
菜
は
、
一
般
食
材
と
比
較
し
、
価

格
が
割
高
で
供
給
量
が
少
な
い
こ
と
が
課
題
。

現
在
、
地
元
の
農
家
と
連
携
し
た
地
場
産
物
の

納
入
を
実
施
し
、
給
食
へ
提
供
し
て
い
る
。
今

後
、
オ
ー
ガ
ニ
ッ
ク
食
材
の
生
産
が
増
加
し
、

学
校
給
食
へ
の
提
供
が
可
能
な
状
況
に
な
っ
た

場
合
に
は
、
積
極
的
な
使
用
に
つ
い
て
検
討
し

た
い
。

地
場
産
物
を
活
用

答

　
　
養
育
費
は
大
切
な
子
ど
も
の
健
や
か
な
成

長
に
必
要
不
可
欠
。
行
政
が
介
入
す
る
こ
と
に

よ
り
「
養
育
費
は
支
払
わ
な
け
れ
ば
い
け
な
い

も
の
」
と
い
う
意
識
付
け
に
効
果
が
あ
る
。
養

育
費
受
け
取
り
の
支
援
は
研
究
い
た
だ
く
と
し

て
、
離
婚
に
関
す
る
相
談
等
が
あ
っ
た
場
合
に
、

養
育
費
の
分
担
を
公
的
な
書
類
で
残
し
て
お
く

こ
と
の
重
要
性
を
窓
口
で
し
っ
か
り
伝
え
て
い

た
だ
き
た
い
が
、
当
局
の
見
解
は
。

窓
口
で
意
識
づ
け
を

問　
　
市
民
課
や
子
育
て
関
係
窓
口
に
お
い
て
、

法
務
省
が
作
成
し
て
い
る
養
育
費
の
支
払
い
に

関
す
る
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
等
を
活
用
し
、
協
議
離

婚
時
に
お
け
る
公
正
証
書
の
作
成
の
周
知
を
図

り
た
い
。

周
知
を
図
り
た
い

答

県産小麦粉を使用したロールパン

法務省が作成したパンフレット

学校給食の調理の様子
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

特
　
　
　
集

議員
の
提案
「白滝姫像」の活用方法、良い研究を 期

待
の
年

辻
　
正
男 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

そのほか…「新しい生活様式導入支援補助金」「新桐生駅」について質問

議員
の
提案
地域猫活動を推進して殺処分ゼロ！

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

つ
じ

ま
さ

お

議員
の
提案
市民のため、危機管理の徹底を 危

機
管
理

人
見
　
武
男 

議
員

創
志
会

そのほか…「教育現場の危機管理」「イベント等の危機管理」について質問

ひ
と

み

た
け

お

さ
く
ら
猫

丹
羽
　
孝
志 

議
員

公
明
ク
ラ
ブ

に

わ

し

た
か

　
　
令
和
３
年
に
東
京
国
立
近
代
美
術
館
等
の

「
あ
や
し
い
絵
展
」
に
て
展
示
予
定
だ
が
、
文

化
財
と
し
て
の
在
り
方
や
観
光
資
源
と
し
て
の

価
値
の
評
価
は
。

「
白
滝
姫
像
」
の
評
価
は

問　
　
明
治
期
の
生
人
形
師
「
安
本
亀
八
」
の
重

要
な
作
品
の
ひ
と
つ
で
あ
り
、
織
都
桐
生
の
隆

盛
を
象
徴
す
る
資
料
と
し
て
も
位
置
付
け
ら
れ
、

未
来
に
引
き
継
い
で
い
く
べ
き
大
切
な
文
化
遺

産
と
考
え
て
い
る
。

　
今
後
は
、
実
現
可
能
な
保
存
・
活
用
の
方
法

に
つ
い
て
関
係
者
及
び
関
係
団
体
と
協
力
し
、

研
究
・
検
討
し
て
い
き
た
い
。

未
来
に
引
き
継
ぐ
べ
き
文
化
遺
産

答

　
　
み
ど
り
市
で
は
、
公
共
施
設
に
住
み
着
い

て
い
る
野
良
猫
を
不
妊
去
勢
手
術
で
さ
く
ら
猫

に
し
て
お
り
、
公
園
施
設
の
利
用
者
と
さ
く
ら

猫
が
良
い
関
係
で
共
存
し
て
い
る
。
ま
た
、
去

勢
手
術
を
す
れ
ば
様
々
な
動
物
的
、
本
能
的
な

問
題
も
和
ら
ぐ
と
考
え
ら
れ
る
。
先
進
事
例
を

研
究
し
て
殺
処
分
ゼ
ロ
を
目
指
す
べ
き
と
考
え

る
が
、
当
局
の
見
解
は
。

地
域
猫
活
動
、
当
局
の
見
解
は

問　
　
野
良
猫
を
さ
く
ら
猫
に
す
る
い
わ
ゆ
る
地

域
猫
活
動
に
つ
い
て
は
、
そ
の
地
域
に
お
住
ま

い
の
皆
様
の
ご
理
解
、
ご
協
力
が
不
可
欠
で
あ

る
の
で
、
不
妊
去
勢
手
術
費
用
の
補
助
事
業
と

と
も
に
、
引
き
続
き
、
研
究
を
続
け
て
ま
い
り

た
い
。

研
究
し
て
い
く

答

　
　
令
和
2
年
9
月　
日
、
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

へ
、
9
月　
日
に
市
内
小
中
学
校
等
及
び
市
役

所
の
爆
破
、
児
童
・
生
徒
を
誘
拐
す
る
旨
の
予

告
文
が
送
付
さ
れ
た
事
案
に
つ
い
て
、
当
市
の

基
本
的
な
危
機
管
理
の
考
え
方
は
。

桐
生
市
と
し
て
の
危
機
管
理
は

問　
　
危
機
事
象
発
生
の
予
防
及
び
被
害
軽
減
の

た
め
に
、
平
常
時
か
ら
被
害
を
最
小
限
に
抑
制

す
る
た
め
の
緊
急
の
対
応
等
を
マ
ニ
ュ
ア
ル
や

フ
ロ
ー
チ
ャ
ー
ト
化
し
有
事
に
備
え
て
い
る
。

今
回
の
爆
破
予
告
の
よ
う
に
、
今
後
も
新
た
な

危
機
事
象
が
発
生
す
る
恐
れ
が
あ
る
こ
と
か
ら
、

想
定
外
の
事
態
と
な
ら
な
い
よ
う
準
備
を
進
め

た
い
。

マ
ニ
ュ
ア
ル
等
で
対
応

答

20

23

白滝姫像

さくら猫

桐生市役所
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

特
　
　
　
集

議員
の
提案
県道のり面の水害対策、県に要望を

そのほか…「新型コロナウイルス感染症における風評被害の経済的影響」について質問

議員
の
提案
新型コロナウイルス対策は万全か 

そのほか…「桐生市行革方針」「川内地区の下水道」について質問

議員
の
提案
新川駅、東新川駅の利便性向上へ 

そのほか…「花と緑のぐんまづくり２０２１in桐生「ふるさとキラキラフェスティバル」」「上毛電気鉄道の利便性の向上」「給食への地元産野菜の使用」について質問

プ
ロ
バ
ス
ケ

関
口
　
直
久 

議
員

日
本
共
産
党
議
員
団

せ
き
ぐ
ち

な
お
ひ
さ

公
共
交
通

久
保
田
　
裕
一 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

く

ぼ

た

ゆ
う
い
ち

市
民
の
命

田
島
　
忠
一 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

た

じ
ま

ち
ゅ
う
い
ち

　
　
渡
良
瀬
川
右
岸
昭
和
橋
か
ら
県
道
３
３
２

号
線
に
よ
り
途
中
で
切
ら
れ
て
い
る
堤
防
ま
で

の
約　
メ
ー
ト
ル
の
県
道
の
り
面
は
、
草
木
が

生
え
コ
ン
ク
リ
ー
ト
な
ど
の
補
強
が
あ
る
よ
う

に
は
見
え
な
い
。
激
流
が
当
た
る
こ
と
を
想
定

し
た
水
害
対
策
は
し
て
あ
る
か
。

県
道
の
り
面
の
水
害
対
策
い
か
が
か

問
　
　
桐
生
土
木
事
務
所
に
よ
る
と
、
渡
良
瀬
川

河
川
事
務
所
と
年
に
１
度
現
地
立
ち
会
い
を
行

い
、
通
行
に
支
障
が
な
い
よ
う
に
維
持
管
理
を

行
っ
て
い
る
と
の
こ
と
。
道
路
の
り
面
水
害
対

策
に
つ
い
て
は
今
後
検
討
し
て
も
ら
え
る
よ
う
、

県
に
要
望
し
て
い
き
た
い
。

県
に
要
望
し
て
い
き
た
い

答

　
　
新
市
民
体
育
館
の
こ
け
ら
落
と
し
と
し
て

プ
ロ
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
チ
ー
ム
の
「
群
馬
ク

レ
イ
ン
サ
ン
ダ
ー
ズ
」
を
誘
致
す
る
と
聞
い
て

い
る
が
、
指
定
席
や
自
由
席
な
ど
の
入
場
料
は

い
く
ら
か
。
ま
た
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対

策
は
。

入
場
料
と
コ
ロ
ナ
対
策
は

問
　
　
入
場
料
は
、
前
売
り
指
定
席
が
３
８
０
０

円
か
ら
あ
り
、
コ
ー
ト
の
間
近
で
見
ら
れ
る
Ｖ

Ｉ
Ｐ
シ
ー
ト
が
１
万
円
。
自
由
席
は
５
０
０
円

か
ら
２
４
０
０
円
と
な
っ
て
い
る
。
対
策
と
し

て
は
、
入
場
口
で
の
手
指
消
毒
、
顔
認
証
の
サ

ー
マ
ル
カ
メ
ラ
で
の
検
温
、
観
客
席
の
配
置
を

一
つ
置
き
に
す
る
な
ど
の
対
策
を
行
う
。

５
０
０
円
か
ら
。
手
指
消
毒
等
を
行
う

答

　
　
新
川
駅
は
送
迎
車
用
の
待
機
場
所
が
な
く
、

東
新
川
駅
は
屋
根
付
き
の
駐
輪
場
が
な
い
状
況

で
あ
り
、
利
用
者
が
不
便
を
強
い
ら
れ
て
い
る
。

新
川
駅
前
広
場
の
整
備
と
、
東
新
川
駅
の
駐
輪

場
整
備
を
進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
と
考
え
る

が
、
当
局
の
見
解
は
。

駅
前
広
場
や
駐
輪
場
の
整
備
は

問
　
　
今
後
の
新
川
駅
周
辺
整
備
は
、
群
馬
県
が

駅
周
辺
の
環
境
整
備
を
検
討
す
る
段
階
に
な
っ

た
ら
、
具
体
的
な
事
業
実
施
に
向
け
、
担
当
部

局
と
調
整
し
た
い
。
ま
た
、
東
新
川
駅
駐
輪
場

の
整
備
は
、
駐
輪
ス
ペ
ー
ス
の
管
理
や
利
用
状

況
等
、
さ
ら
に
は
公
共
交
通
施
策
の
動
向
な
ど

を
踏
ま
え
て
検
討
が
必
要
な
課
題
と
考
え
て
い

る
。

関
係
機
関
と
調
整
・
検
討
課
題

答

42

県道 332号線のり面

群馬クレインサンダーズ公式戦

新川駅
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

特
　
　
　
集

議員
の
提案
おくやみ手続きのワンストップ化！ 窓

口
の
充
実

山
之
内
　
肇 

議
員

公
明
ク
ラ
ブ

そのほか…「ケアラー（家族介護者等）支援」について質問

や
ま

の

う
ち

は
じ
め

議員
の
提案
心の温もりを伝える、相談を 他

に
も
扉
が

歌
代
　
公
司 

議
員

無
会
派

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

う
た
し
ろ

こ
う

じ
　
　
自
殺
者
数
が
急
増
し
て
い
る
。
運
命
に
立

ち
向
か
っ
て
い
く
各
人
の
強
さ
が
求
め
ら
れ
て

い
る
今
こ
そ
、
市
民
が
「
独
り
で
は
な
い
」

「
目
の
前
の
扉
が
閉
じ
て
も
、
他
に
も
扉
は
あ

る
」
と
気
づ
け
る
よ
う
な
対
応
が
必
要
だ
と
考

え
る
が
、
当
市
の
自
殺
の
現
状
及
び
対
策
は
。

当
市
の
自
殺
者
の
現
状
は

問
　
　
昨
年
と
比
べ
自
殺
者
数
は
ほ
ぼ
横
ば
い
だ

が
、　
歳
未
満
の
自
殺
者
数
は
、
平
成　
年
か

ら
令
和
元
年
の
３
年
間
で
１
人
だ
っ
た
の
に
対

し
、
令
和
２
年
９
月
だ
け
で
３
人
で
あ
っ
た
。

　
自
殺
対
策
に
つ
い
て
は
、
生
き
る
支
援
に
関

連
づ
け
た
様
々
な
事
業
等
の
推
進
を
図
っ
て
い

る
。

若
年
層
の
自
殺
者
は
増
加
傾
向

答

　
　
死
亡
に
伴
う
市
役
所
で
の
各
種
手
続
き
は

非
常
に
煩
雑
。
市
は
ご
遺
族
の
心
に
寄
り
添
い

な
が
ら
、
一
連
の
手
続
き
を
サ
ポ
ー
ト
す
る
職

員
を
配
置
す
る
な
ど
、
部
局
を
越
え
た
業
務
の

流
れ
や
連
続
性
を
意
識
し
た
対
応
が
必
要
。
そ

こ
で
、
桐
生
市
の
姿
勢
を
明
確
に
す
る
た
め
、

お
く
や
み
コ
ー
ナ
ー
を
設
置
し
、
名
実
共
に
窓

口
サ
ー
ビ
ス
の
充
実
を
図
る
べ
き
で
は
。

お
く
や
み
コ
ー
ナ
ー
の
設
置
は

問
　
　
ま
ず
は
、「
お
く
や
み
ハ
ン
ド
ブ
ッ
ク
」を

作
成
し
、
ご
遺
族
の
負
担
軽
減
を
図
り
た
い
。

お
く
や
み
コ
ー
ナ
ー
の
設
置
に
つ
い
て
は
人
材

確
保
、
ス
ペ
ー
ス
上
の
問
題
が
あ
る
が
前
向
き

に
検
討
し
て
い
く
。

前
向
き
に
検
討
し
て
い
く

答

20

29

議会モニター
募 集

資　　格 15歳以上で市内在住、在学又は在勤の方（ただし、各
議会議員は除く。）で、市議会や桐生市のまちづくりに
関心がある人（会社、団体等のグループでの応募も可。）

主な活動内容
１．本会議のインターネット中継を視聴するなどして意見・提言
　　を提出すること。
２．議会の活動や情報発信（きりゅう市議会だより、ＳＮＳなど）
　　等について、意見を提出すること。
３．その他、議長が依頼する内容について意見を提出すること。

募集期間 令和３年２月１日（月）～２月26日（金）まで（必着）
応募用紙に必要事項を記入の上、持参・ＦＡＸ・メー
ルのいずれかの方法で桐生市議会事務局へお申し込み
ください。

※応募用紙は、ホームページでダウンロードするか、桐生市議会事
　務局、新里支所、黒保根支所、各公民館に置いてあります。

詳細は
こちら→

自殺対策啓発物品

桐生市役所

議会モニター会議の様子
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

特
　
　
　
集

　
月
定
例
会
は
、　
月
　
日
か
ら
　
月
　
日
ま
で
の
　
日
間
で
開
か
れ
、

市
長
提
出
議
案
　
件
、
議
員
提
出
議
案
1
件
、
請
願
6
件
の
審
議
の
ほ
か
、

　
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

定 例 会月12

詳細はこちら

本 会 議

1213

11

27

31

22

12

18

会　　　　期 11月27日～12月18日（22日間）

市長提出議案 31件　※補正予算６件を含む

議員提出議案 １件

人 事 案 件

　市議会は、次の人事案件２件に同意又は異議のない旨回答するこ
とに決定しました。

各 種 委 員

議会選出の各種委員について、次のとおりとなりました。

意　見　書

　次の意見書案を可決し、内閣総理大臣ほかに送付しました。
「森林環境譲与税のあん分率の基準を見直すよう求める意見書」

請 願 審 査

　請願６件の審査を行い、その結果、いずれも閉会中の継続審査と
なりました。
　また、閉会中の継続審査となっていた請願１件については、提出
者から取り下げがありました。

総務委員会

教育民生
委員会

付託委員会

◎継続審査となった請願

ふじ もと ち さと

◇教 育 委 員 会 委 員：藤　本　千　里 氏（新任）

◇人権擁護委員候補者：田　中　洋　子 氏（再任）

きく ち かず ま

◇桐生地域医療組合議会議員
　議会の議員の選挙権を有するもの

　菊　地　一　真 氏

た なか よう こ

第 9 号

第10号

第11号

第 4 号

第 5 号

第 6 号

受理番号

政府に対し「核兵器禁止条約」の署名·批准を求める意
見書を送付することを求める請願

「『日本政府は直ちに核兵器禁止条約の署名·批准を』の
意見書」を政府にあげる事の採択を求める請願

「『日米地位協定』の抜本的な見直しを求める意見書」
を政府にあげる事の採択を求める請願

若い人も高齢者も安心できる全額国庫負担の最低保障
年金制度創設を政府に求める請願

年金支給の隔月支給を毎月支給に改める請願

介護保険の改善を求める請願

件　　　　　　　　名

総務委員会

付託委員会

◎取り下げとなった請願

第 7 号

受理番号

「『核兵器禁止条約の署名·批准を求める』意見書」を政
府にあげる事の採択を求める請願

件　　　　　　　　名

キノピー
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

特
　
　
　
集

周
　
藤
　
雅
　
彦

福
　
島
　
賢
　
一

河
原
井
　
　
　
始

岡
　
部
　
純
　
朗

新
　
井
　
達
　
夫

北
　
川
　
久
　
人

佐
　
藤
　
光
　
好

佐
　
藤
　
幸
　
雄

山
之
内
　
　
　
肇

丹
　
羽
　
孝
　
志

田
　
島
　
忠
　
一

辻
　
　
　
正
　
男

久
保
田
　
裕
　
一

近
　
藤
　
芽
　
衣

人
　
見
　
武
　
男

園
　
田
　
基
　
博

関
　
口
　
直
　
久

渡
　
辺
　
　
　
恒

歌
　
代
　
公
　
司

飯
　
島
　
英
　
規

工
　
藤
　
英
　
人

石
　
渡
　
宏
　
明

議案番号・議案

議　員　氏　名
結　　果

○

○

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

×

×

×

×

×

×

×

×

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

×

○

○

○

×

○

○

○

×

○

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

一般職の職員の給与に関する条例及び桐生市一般職の任
期付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例案

桐生市体育施設の設置及び管理に関する条例
の一部を改正する条例案

桐生市敬老金に関する条例の一部を改正する
条例案

令和2年度桐生市一般会計補正予算（第10号）

市
　
長
　
提
　
出

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

報告第81号

議案第95号

議案第96号

議案第102号

○：賛成　×：反対　△：退席　－：除斥　欠：欠席●賛否が分かれた議案

●全員賛成で可決した議案

議員提出

議案番号

報告第  7 号

議案第 82 号

議案第 83 号

議案第 84 号

議案第 85 号

議案第 86 号

議案第 87 号

議案第 88 号

議案第 89 号

議案第 90 号

議案第 91 号

議案第 92 号

議案第 93 号

議案第 94 号

議案第 97 号

議案第 98 号

議案第 99 号

議案第100号

議案第101号

議案第103号

議案第104号

議案第105号

議案第106号

議案第107号

議案第108号

議案第109号

諮問第  2  号

議第5号議案

専決処分（令和2年度桐生市一般会計補正予算（第9号））の承認を求めるについて

特別職の職員で常勤のものの給与に関する条例の一部を改正する条例案

議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例案

桐生市市税外収入督促等に関する条例等の一部を改正する条例案

桐生市特別会計設置条例の一部を改正する条例案

桐生市長期継続契約を締結することができる契約を定める条例の一部を改正する条例案

桐生市地域経済牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化のための固定資産税の課税の特例に関する条例の一部を改正する条例案

桐生市火災予防条例の一部を改正する条例案

桐生市道路占用料徴収条例の一部を改正する条例案

桐生市公共物使用等に関する条例の一部を改正する条例案

指定管理者の指定について（桐生市職業訓練センター）

指定管理者の指定について（桐生広域林業会館）

指定管理者の指定について（桐生市黒保根町生産物直売所）

財産の無償譲渡（地方卸売市場）について

桐生市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例案

第2期桐生市教育大綱の策定について

財産取得（学習支援ソフトウェア）について

財産取得（フィルタリングソフトウェア）について

指定管理者の指定について（桐生市民活動推進センター）

令和2年度桐生市学校給食共同調理場事業特別会計補正予算（第1号）

令和2年度桐生市国民健康保険事業特別会計補正予算（第2号）

令和2年度桐生市介護保険事業特別会計補正予算（第3号）

令和2年度桐生市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第1号）

令和2年度桐生市下水道事業会計補正予算（第1号）

財産取得（タブレットPC（商業高校用520台））について

教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることについて

森林環境譲与税のあん分率の基準を見直すよう求める意見書案

結　　果議　　　　　案　　　　　名

承　　　　認

原 案 可 決

原 案 可 決

同　　　　意
異議のない旨回答
することに決定

市
　
　
　
　
長
　
　
　
　
提
　
　
　
　
出

の公表賛否
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

特
　
　
　
集

常 任 委 員 会
各常任委員会で審議した主な議案及び主な質疑答弁をおしらせします。

リサイクル等が可能な容器を導入する事業者を
支援します
議案
第102号

令和２年度桐生市一般会計補正予算（第10号）
新型コロナウイルス対策テイクアウト容器購入支援事業

　　　　飲食店で利用するテイクアウト容器の増加が見込まれることか
　　　ら、リサイクル等が可能な容器を導入する事業者を支援します。

　　新型コロナウイルス対策テイクアウト容器購入支援事業補助金の対
象となるリサイクル等が可能な容器の具体例と１件あたりの上限額及び
補助率は。
　　紙製で使用後に雑がみとしてリサイクルできるものや、バイオ容器
も対象となる。１件あたりの上限は10万円で補助率は100％である。

Q

A

中小企業者等に対し支援金を支給します

議案
第102号

令和２年度桐生市一般会計補正予算（第10号）
新型コロナウイルス対策事業継続支援金支給事業

　　　　コロナ禍において、市内に主たる事業所を有し引き続き事業を
　　　営む中小業者等に対し支援金を支給します。

　　この事業の周知方法は。
　　募集案内やＱ＆Ａを作成してホームページ等で周知する予定である。
その中で、対象業種については具体的な例を示しながら分かりやすく案
内が出来るよう取り組んでいきたい。

Q
A

財源を確実に確保する

議案
第96号 桐生市敬老金に関する条例の一部を改正する条例案

　　　　敬老金の額を改めるとともに、同一学齢の者の贈呈時期を統一
　　　するために、年齢要件等に係る基準日を改めます。

　　敬老金の削減分を地域包括支援センターの体制強化に充当すること
の意義は。
　　地域包括支援センターの人員を加配することで、高齢者が安心して
地域の中で暮らしていける体制が整うものと考えている。

Q

A

概要

概要

概要

総 務 委 
員 会1 1 30

〔テイクアウトのイメージ〕

〔事業継続支援金支給事業の案内文〕

〔高齢者〕
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総務委員会・経済建設委員会・教育民生委員会

経済建設委
員会

教育民生委
員会

道路占用料を改正します

議案
第89号 桐生市道路占用料徴収条例の一部を改正する条例案

　　　　道路法施行令の一部改正に伴い、桐生市が徴収する道路占用料
　　　について、所要の改正を行います。

　　固定資産税評価額が下がっていることに対し、占用料が上がってい
る理由は。
　　占用料については、国が決めたグループ内の固定資産評価額の平均
から算出している。今回値上がりとなった理由については、桐生市が属
しているグループ内において、固定資産評価額が上昇している自治体が
あったからである。

Q

A

桐生地方卸売市場の建物を無償譲渡します

議案
第94号 財産の無償譲渡（地方卸売市場）について

　　　　桐生地方卸売市場株式会社へ令和3年3月31日まで無償
　　　で貸し付けている旧桐生市公設地方卸売市場の建物につい
て、同社へ無償譲渡します。

　　譲渡物件15件の総資産額はいくらか。また、桐生卸売市場
株式会社へ無償譲渡した場合に、桐生卸売市場株式会社に取得税
は発生するか。
　　国有資産等所在市町村交付金の算定基礎となっている評価額
で１億1,582万円である。また、無償譲渡することにより、取得
税は発生する。

Q

A

使用料を見直します

議案
第95号

桐生市体育施設の設置及び管理に関する条例の一部を
改正する条例案

　　　　市民体育館及び陸上競技場の整備に伴い、両施設の使用
　　　料を見直すとともに、所要の改正を行います。

　　新市民体育館の使用料の算出根拠は。
　　建設費用、備品、維持管理費等のコストを基に算出した。ま
た、他市の使用料の基本方針などを調べると、改正前と比べて概
ね1.5倍から２倍で設定されていたため、改正前と比べ、1.5倍に
設定した。

Q
A

概要

概要

概要

12 01

12 02

〔桐生地方卸売市場〕

〔市内の電柱〕

〔桐生ガススポーツセンター（新桐生市民体育館）〕
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桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

　市民の皆様におかれましては、謹んで初春をお迎えのことと
お慶び申し上げます。
　また、平素は議会活動に対しまして多大なるご理解と、ご協
力を頂いておりますことに、心より敬意と感謝を申し上げます。
　昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大により未曾有の危機
に直面し、私達を取りまく環境は大きく変化いたしました。桐
生市議会といたしましても、傍聴をご遠慮いただくなど、心苦
しいお願いをせざるを得ませんでしたが、事態が収束いたしま
したら、ぜひ議会へ足をお運びいただければと思います。
　さて、昨年12月には新型コロナウイルス感染拡大防止の観点
から様々な対策を講じつつ第４回定例会が開催され、人事案件
を含め31件の市長提出議案、また１件の議員提出議案が提案さ
れ審議を行いました。また、13人の議員が市政一般について一
般質問を行いました。
　今後も、議会が一丸となり桐生市の持続的発展のため専心努
力して参る所存です。
　結びといたしまして、新しく迎えた本年が市民の皆様にとり
まして輝かしい年でありますことをご祈念申し上げ、ご挨拶と
させていただきます。

　私たちの桐生市を明るく住みよいまちにするためには、市民一人
一人が市政に参加して意思を決め、自分たちの手で実行していくこ
とが理想的な住民自治ですが、多くの市民が一か所に集まって話し
合うことは困難ですので、市民の中から代表者を選び、その代表者
同士が話し合って市政の在り方を決める仕組みが必要となります。
　その代表者にあたるのが、市議会議員と市長です。

　市長が市議会を招集して、市民生活と密接にかかわりのある市の
予算や条例などについて、細部にわたって審議し、意思決定を行っ
ていくところが市議会です。
　桐生市の現在の議員定数は、22人となっています。
　市議会は、市政の運営に必要な予算や条例などを市民の皆さんの
意見を十分に反映して決定する議決機関です。
　市長は議会で決められた意思にもとづいて、住
みよい豊かなまちづくりを実現する執行機関です。
この２つの機関は、車の両輪にたとえられ、一体
となって市民生活の向上に努めています。

ご あ い さ つ

「市政と市議会」
今回は…

　令和２年第４回定例会の議会
報告会・意見交換会につきまし
ては、新型コロナウイルス感染
症の拡大防止のため、開催中止
とさせていただきます。
　ご参加、ご来場のご検討いた
だきました皆様、ご了承の程よ
ろしくお願いいたします。

次回定例会の開催予定は…

　市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部
（要旨）を掲載しています。詳しくは、図書館
で会議録をご覧ください。
　なお、会議録は桐生市ホームページからで
もご覧いただけます。

2月22日（月）です。
お知らせ意

見
交
換
会

議
会
報
告
会

知
って納得！ 議会

解説！

群馬クレインサンダーズの試合
　バスケットボール男子Ｂリーグ２部の群馬
クレインサンダーズ対佐賀バルーナーズの公
式戦が、桐生ガススポーツセンター（新桐生
市民体育館）で開催されました。
　桐生市制 100 周年記念事業で同体育館の
こけら落としとなりました。

岡 部  純 朗 副議長

LINE フェイスブック ツイッター
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